

Director de Escuela de Negocios de la Universidad Mayor, dijo que, pese a la desaceleración, siguen existiendo riesgos

Inflación seguiría desacelerándose: expertos proyectan variación de 0,3% en IPC de abril

● El economista del Centro de Investigación de Economía y Sociedad de la Universidad del Desarrollo, Carlos Smith, señaló que, si bien se ve una disminución en el ritmo de variación de los precios, esto ocurre de forma más lenta de lo esperado.

Los últimos datos de actividad económica dan cuenta de una desaceleración en la inflación, según plantean diversos expertos. En base a esta premisa, los especialistas proyectan que el Índice de Precios al Consumidor (IPC) de abril presentará una variación de 0,3%.

El economista del Centro de Investigación de Economía y Sociedad de la Universidad del Desarrollo, Carlos Smith, señaló que, si bien se ve una disminución en el ritmo de variación de los pre-

cios, esto ocurre de forma más lenta de lo esperado.

“Es mucho menos de lo que podríamos haber avizorado unos meses atrás, dadas las altas tasas de interés y la menor actividad que queríamos generar para controlar la inflación”, aseguró.

Inflación anual

El director de la Escuela de Negocios de la Universidad Mayor, Francisco Castañeda, dijo que, pese a la desaceleración del IPC, siguen existiendo riesgos.

“Sistemáticamente en los últimos tres meses la inflación dura ha sido más alta que la inflación total”, lo que demuestra la existencia de un nivel de “gasto que está generando una inflación persistente”, indicó.

Por su parte, el economista del Observatorio del Contexto Económico de la Universidad Diego Portales, Juan Ortiz, manifestó que es probable que se alcancen cifras inflacionarias anuales de un dígito, luego de 13 meses consecutivos con un IPC sobre el 10%.



La cifra de inflación anual podría volver a ser de un dígito, luego de 13 meses consecutivos sobre el 10%.